

Der Chor der Christuskirche wird 45 Jahre

Seit 45 Jahren gibt es den Chor an der evangelischen Kirche in Trostberg, Anfangs versammelte Irene Bammler, damals auch Organistin, ein paar sangesfreudige Gemeindemitglieder und studierte Kanons und einfache dreistimmige Chorsätze ein. Nach Dr. Alfred Solle übernahm 1986 Rainer Browarzyk aus Traunreut die Leitung. Schnell wuchs der Chor auf 25 ständige Mitglieder an. So konnten auch größere Chorwerke wie Bachkantaten mit großem Erfolg aufgeführt werden.

2008 übernahm Rebekka Thoïs die Leitung, setzte neue Akzente mit Gospels, Ausflügen in den Jazz, führte aber auch die Tradition klassischer Chorliteratur von Bach bis Rheinberger fort. Chorfreizeiten führten den Chor an den Hintersee, zur Partnergemeinde nach Budapest oder bis nach Prag. Immer montags um 19.30 Uhr treffen sich die Sänger und Sängerinnen unterm Kirchdach und haben viel Spaß, Ihre Stimmen zusammen aufzuwärmen, aufeinander einzustellen und neue und altbekannte Chorwerke einzustudieren und zu verfeinern. Neue Interessenten in allen Stimmlagen sind herzlich willkommen und können sich jederzeit bei Rebekka Thoïs unter 08621/64069 melden.

Der Chor sieht seine Hauptaufgabe schon immer in der musikalischen Mitgestaltung der Gottesdienste und der christlichen Feste, wie Weihnachten und Konfirmationen. Natürlich darf seine Mitwirkung auch nicht bei der Musik-Kultur-Nacht am 24. Oktober ab 18 Uhr in der evangelischen Kirche fehlen. Im letzten Jahr brachten die Sänger und Sängerinnen das „Gloria“ von John Rutter zu Gehör. Diese Jahr stehen mit dem „Ave Maris Stella“ von Edvard Grieg und dem „Ave generosa“ von Ola Gjeilo u.a. die Werke zweier norwegischer Komponisten auf dem Programm.

(Bild: Kirchenchor unter Leitung von Rebekka Thoïs bei der Musik-Kultur-Nacht 2024)

